

卒業式きであと1ヶ月となりました

いちけつい にけっに きんけっき [一月往ぬる二月逃げる三月去る]

これは、正月から三月までは行事が多く、あっという間に過ぎてしまうことを、 調子よくいったことばです。本当に時の経つのは早いもので、三年生の卒業式 まであと「ヶ月となりました。三年生は卒業までのカウントダウンの日めくりを、 一人一枚ずつ作成して、一日一日を大切に過ごしています。

また、「世界でたった一枚の卒業証書」が、地域や保護者の皆様のご協力のおかげで、種まきから紙漉きまで本当にたくさんの作業行程を経て、ようやくできあがりました。本当にありがとうございます。今年もよい出来映えです。

なお,卒業式は,3月9日(土)です。本年度は例年より30分早い,9時30分から始めます。 皆様には,三年生の旅立ちを一緒にお祝いしていただきますよう,よろしくお願いいたします。

二年生は2月17日(日)から19日(火)にかけて,関西方面へ修学旅行に行きます。 ※智県日野町での農村体験・民治、京都での研別研修を行い、最終日は土阪のフェ

滋賀県日野町での農村体験・民泊、京都での班別研修を行い、最終日は大阪のユニバーサルスタジオで過ごします。旅行の様子については、本校のホームページや次回の学校だよりで紹介させていただきますので、ご覧ください。

引き続き,ご家庭・地域での温かい声かけをよろしくお願いいたします。

1月の吉中フォトニュース(ホームページもご覧下さい)

1月7日(月) 3学期が始まりました。始業式の式辞で校長は、年末年始に多くの寺社に参拝し、1年間無事生かさせて頂いたお礼と、今年一年が生徒や先生にとって安全で安心して過ごせる一年でありますようにとお願いしてきたことを話し、それを実現するために「一人ひとりがいろいろなことに『気づく』人になって欲しい」ことを語りかけました。

16日(水)から、私立の高校入試が始まります。3年生にとってはいよいよ試練の時がやってまいりました。耐えながらしっかりと前を見据えて頑張ってもらいたいと思っています。





1月14日(月) 吉浦地区の成人式で本校吹奏楽部が演奏を行いました。 先輩方を前に少々緊張しましたが,精一杯頑張りました。自分たちの時には 18 歳で成人になるのかな?





1月15日(火) 1年生が「よし子さんカルタ」で楽しんでいます。 「よし子さんプロジェクト」の一貫で、小学生向けのカルタを作成しました。25日には、紙芝居や遊具を持って小学校2年生と交流をします







1月24日(木) 吉浦小学校の小羽田栄養教諭先生に来ていただいて、食育の授業を行いました。本日の内容は「感謝して食べよう」でした。家の人が毎日食事を準備してくれていること、食事ができるまでに多くの方々にお世話になっていること、食事のおかげで元気に過ごさせて頂いていることなどをしっかりと考えることができました。







1月24日(木) 今年度最後の栽培活動「じゃがいも掘り」を1年生が行いました。9月に植えつけを行い約5ヶ月で収穫ができます。今年は大きく育ち、また大豊作でした。地域の方や保護者もお手伝いくださり、最後は皆んなでふかし芋をおいしく頂きました。新じゃがは本当においしいですね。







1月25日(金) 「よし子さんプロジェクト」の一貫で、1年生が小学校へ訪問し、小学校2年生と交流しました。この日のために、1年生が作成した紙芝居やかるたなどを使って、紙芝居の読み聞かせ、プラ板づくり、かるたとりをして、小学校2年生のみんなに楽しんでもらいました。







1月30日(水) 3年生の卒業アルバム用の写真撮影をしました。「ちょっと遅いんじゃない?」とお思いでしょうが、本校は卒業式まで記録を撮り、夏休み前に配付することになっています。 男前?に撮ってもらってます。





